



【新しい生活様式の徹底を】

学校生活の段階的再開、第3段階が本日7月1日(水)からスタートしました。

第2段階と変わるところは、6時間授業が設定されること・50分授業となること・本日よりテスト明けから部活動が再開されることなどがあげられます。クラスの係活動や委員会活動なども始まってきます。学校生活の平常化へ向け、大きな一歩を踏み出すことと肯定的に受け止めていただきたいと思ひます。この第3段階へ向けて注意しなければならないのは、やはり**【新しい生活様式】**をしっかりと守らなければならないということです。

先日次のようなお電話を地域の方からいただきました。

『朝の時間帯、学区のマンションのロビーで複数の本校生徒が友だちを待っている。中にはマスクを着用しない生徒がいる。生徒はもちろん、このマンションにお住まいの高齢者への感染も心配である』

という内容でした。お叱りというよりは、本校の生徒を地域住民として気遣うだけでなく、ご自身が住んでいるマンションの住民の健康も気遣う内容でした。その日のうちに全校生徒に投げかけ、「地域の中に存在する学校であること」「新しい生活様式がなぜ必要なのか」などを考えさせる時間をとりました。登下校中のマスク着用は、状況によりしなくてもよいとなりましたが、密の状態が生じているならば別です。

時間の経過とともにコロナ禍に対する油断が生じていく現状を鑑みたとき、やがて襲来するであろう**“第2波”**へ向け、学校だけで取り組むことではないと感じます。

学校と地域が共栄共存していくために必要なこと(地域での新しい生活様式)として、また地域の一員として自分自身の行動の在り方を生徒自身に考えさせるいいきっかけとなったと思ひます。

『新しい生活様式』これは、『目には見えないが確実に存在するコロナウィルス』とともに生きていくうえで、絶対に守らなければならない**社会のルール**です。学校のルールではありません。自分や周りの大切な人を守るためにも、もう一度身につけなければならない習慣を確認し、徹底していきましょう。

【部活動の段階的な再開】

横須賀市教委より、段階的に部活動を再開してもよいという内容の通知が参りました。詳しくは別に配布したプリントをご参照ください。

「ようやくここまで来たか!」というのが正直なところです。しかし喜んでばかりもいられません。部活の再開には様々な課題もあります。長い休校期間で生じている体力の低下・同時に考えなければならない熱中症対策、3年生の代替大会開催の有無とそれに伴う3年生の活動期間・・・。3年生には保護者会でも担当より説明いたします。

**【保護者会への参加
ありがとうございます】**

1・2年生の保護者集会を開催しました。

出張の関係で1年生には教頭、2年生には校長から諸々お話をさせていただきました。

休校に伴う種々の教育課程の変更や、行事の縮小等についておおねご理解をいただいたと感じています。開催可否はまだ判断のできないことありますが、社会情勢を鑑み適切に判断してまいります。

3年生の保護者会は明日一五時半より行います。

心配されている進路の話、修学旅行(ふれあい体験旅行)の話、部活動の話などを限られた時間ではありますがそれぞれ担当よりお話しさせていただきます。

教育目標
共に学び 共に喜び 共に誇れる
常葉中学校を築く

横須賀市立常葉中学校
〒238-0004 小川町18
☎825-7410